

EKSPOS

Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gelar Jum'at Curhat untuk Meningkatkan Kedekatan dengan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Dec 8, 2023 - 10:35



Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gelar Jum'at Curhat untuk Meningkatkan Kedekatan dengan Masyarakat

Cisolok, 8 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok, Brigadir Akka

Mahpudin, S.Ip., melaporkan bahwa pihaknya telah sukses melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Jum'at, 8 Desember 2023, dimulai pukul 09.00 hingga selesai, bertempat di Kp. Cikukulu, Ds/Kec. Cisolok, Wilayah Hukum Polsek Cisolok.

Dalam pelaksanaan kegiatan, Brigadir Akka Mahpudin, S.Ip., menyampaikan berbagai informasi dan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan program "Aa Dede Presisi Curhat Dong" dengan prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Beberapa poin utama yang disampaikan dalam kegiatan tersebut antara lain:

1. **Proaktif Menyampaikan Curhatan dan Saran Warga** Brigadir Akka Mahpudin, S.Ip., sebagai perwakilan Bhabinkamtibmas, menyampaikan program Aa Dede Presisi Curhat Dong yang bertujuan untuk menampung segala bentuk curhatan dan saran dari masyarakat. Ini diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi antara Polri dan masyarakat serta menjadi sarana komunikasi untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.
2. **Penyuluhan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)** Selain itu, dalam kegiatan tersebut, pihak kepolisian memberikan penyuluhan kepada masyarakat tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), sebagai bentuk upaya pencegahan kejahatan yang relevan di wilayah hukum Polsek Cisolok.
3. **Ajakan untuk Meningkatkan Kembali Kegiatan Ronda** Brigadir Akka Mahpudin, S.Ip., mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cisolok dengan mengaktifkan kembali kegiatan Ronda.
4. **Cerdas Terhadap Berita Hoaks** Mengingat maraknya berita hoaks, masyarakat dihimbau untuk lebih cerdas dan kritis terhadap informasi yang beredar, dengan harapan dapat menghindari penyebaran berita palsu yang dapat meresahkan.
5. **Menghimbau Melaporkan Kendala Keamanan** Terakhir, masyarakat juga dihimbau untuk melaporkan segala kendala terkait keamanan di lingkungan mereka kepada pihak kepolisian, khususnya Polsek Cisolok.

Respon Positif Masyarakat Hasil pelaksanaan kegiatan menunjukkan bahwa masyarakat menyambut baik program Jum'at Curhat dan program curhat Aa Dede Presisi Curhat Dong. Selain mempererat tali silaturahmi antara Polri dan masyarakat, kegiatan ini menjadi sarana efektif untuk menyampaikan saran dan masukan demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cisolok.

Kegiatan berjalan lancar dan kondusif, mencerminkan komitmen Polsek Cisolok dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Demikian laporan ini

disampaikan oleh Kapolsek Cisolok, AKP Aguk Khusaini